

Chantier Jeunes

Centre Initiatives Jeunes



L'aménagement de l'espace vert devant le CIJ (Muscadelle) s'est poursuivi durant les vacances d'Avril. Les jeunes avaient envie d'un espace de plantation. Une réflexion a donc été menée par l'équipe pédagogique, en lien avec l'association gestionnaire de la réserve naturelle régionale Nature Midi-Pyrénées. Cette dernière a pu souligner l'importance du lien entre la faune et la flore.

Ainsi trois hôtels à insectes ont été construits au pied du tilleul déjà en place. Ces hôtels cohabitent avec trois parcelles potagères. Les parcelles, non pas en carré mais en triangles, ont été délimitées par d'anciennes poutres récupérées au boulodrome. Les jeunes les ont remplis avec du terreau produit du compost.

Le chantier a été ponctué par la visite d'un maraîchage. Le maraîcher Angel Allègre, membre de l'AMAP de Pinsaguel, a également offert aux jeunes des plans de légumes, fruits et aromates qui ont été disposés dans ces triangles potagers.